

B.M. / ÁVILA

Tres proyectos de Ávila, puestos en marcha por Faema, la Gerencia de Asistencia Sanitaria y UCAV, optan a los Premios Diagnóstico de CyLTV, unos galardones destinados a los profesionales de la salud y la sanidad en Castilla y León. El jurado se reunió y seleccionó a los 44 finalistas de la segunda edición, cuatro por cada una de sus once categorías. Los ganadores de este certamen promovido por CyLTV se darán a conocer el jueves 6 de febrero en una gala en el Auditorio Ciudad de León. Además, se desveló el Premio Especial, designado por la televisión autonómica, que recaerá en el doctor José María Eiros Bouza, catedrático de la Universidad de Valladolid, jefe del Servicio de Microbiología del Hospital Río Hortega de Valladolid y director del Centro Nacional de la Gripe.

Dentro de todos los finalistas, la representación abulense llega a través de tres proyectos diferentes. En la categoría de Premio Diagnóstico a la Mejor Iniciativa de Asociaciones de Pacientes se encuentra el proyecto de 'Hogares inteligentes para una vida independiente', de Faema Salud Mental Ávila. Competirá con otras tres iniciativas de la Asociación Leo-

Proyectos de Faema, la Gerencia de Asistencia Sanitaria y UCAV optan a los Premios Diagnóstico de CyLTV

El jurado de estos galardones a profesionales de la salud y la sanidad en Castilla y León seleccionó a los 44 finalistas a un premio que se conocerá el 6 de febrero

nesa con las Enfermedades de la Sangre, Confederación de Personas con discapacidad física y orgánica de Castilla y León y Asociación Española Contra el Cáncer.

En el Premio a la Mejor Iniciativa de Humanización se encuentra el proyecto 'Yo acompañó' de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Ávila. Allí se encuentran también iniciativas del Foro de Asociaciones de Pacientes de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Segovia, un trabajo multidisciplinar sobre humanización de la atención sanitaria y una iniciativa de la Unidad de Neonatología del Servicio de Pediatría del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.

El tercer proyecto abulense que

opta a ser galardonado es el puesto en marcha por el Grupo de Investigación Salud y Calidad de Vida: Procesos de Intervención en Fisioterapia de la Universidad Católica de Ávila (UCAV) sobre la efectividad del ejercicio terapéutico en pacientes con demencia, que se encuadra dentro del Premio Diagnóstico a la Investigación. En esta categoría hay otros proyectos, uno de ellos conjunto de la Universidad de Valladolid, Hospital universitario Río Hortega y Centro Nacional de la Gripe de Valladolid, junto a otros del Servicio de Neurología del Hospital Universitario de Burgos y otro del Hospital Clínico Universitario de Valladolid.

Además de estas tres categorías, también habrá premios para la Mejor Iniciativa Médica, Mejor Iniciativa de Enfermería, Mejor Iniciativa Farmacéutica, Innovación, Salud Pública, Iniciativa Enfoque One Health, Gestión Sanitaria y Mejor Iniciativa Sanitaria Privada.

El jurado de la segunda edición de los Premios Diagnóstico está integrado por Fermina Martín, jefa de Gabinete del consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León; Mónica Robles, directora técnica de Calidad y Atención al Usuario de la Dirección General de Calidad e Infraestructuras Sanitarias de la Junta de Castilla y León; Inés Pérez Ramos, jefa del Servicio de Planificación Sanitaria y

Sociosanitaria de la Dirección General de Planificación Sanitaria, Investigación e Innovación de la Consejería de Sanidad; Graciliano Estrada, miembro del Consejo de Colegios Oficiales de Médicos de Castilla y León y presidente del Colegio de Médicos de Segovia; Enrique Ruiz Forner, presidente del Consejo de Colegios Profesionales en Enfermería de Castilla y León; M.ª Engracia Pérez Palomero, presidenta del Consejo de Colegios Profesionales de Farmacéuticos de Castilla y León; David Cortejoso; secretario del Colegio Oficial de Psicología de Castilla y León; José Luis Morencía, presidente del Colegio Profesional de Fisioterapeutas de Castilla y León; Rufino Álamo, miembro del Consejo de Colegios Veterinarios de Castilla y León y presidente del Colegio de Veterinarios de Valladolid; César Casado Sánchez, asesor médico del programa de CyLTV 'Diagnóstico', especialista en Cirugía Plástica, Estética y Reparadora y profesor responsable de Cirugía Plástica en la Universidad Autónoma de Madrid; Sara Ayuso, directora y presentadora del programa 'Diagnóstico'; y Jorge Losada, director general de CyLTV.